

Se inició en Cuba proceso de nominación de candidatos a delegados o concejales del Poder Popular



La Habana, 5 sep (RHC) Con la realización de las primeras asambleas de nominación de candidatos a delegados o concejales municipales al Poder Popular, dio inicio en Cuba uno de los pasos esenciales de las elecciones generales 2017-2018.

Proponer a quienes reúnen las mejores cualidades y tienen las mayores posibilidades de representarnos ha de ser premisa de esta etapa, que debe extenderse hasta el próximo 30 de septiembre, exhorta el periódico Granma.

En todos los municipios del territorio nacional se desarrollaron asambleas piloto, las cuales resultaron una guía sobre cómo llevar a cabo esta reunión que define la base sobre la cual se irá a las urnas el próximo 22 de octubre, fecha en la cual se elegirán a los delegados a las asambleas municipales del Poder Popular.

Nominar el mérito, la capacidad y el compromiso con el pueblo es el llamado a todos los electores, pues es en el barrio, en el pueblo, donde está la mayor riqueza del país.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/140399-se-inicio-en-cuba-proceso-de-nominacion-de-candidatos-a-delegados-o-concejales-del-poder-popular>



Radio Habana Cuba